



Une espèce de punaise détectée en Corse pour la première fois

François Dusoulier, qui travaille à la direction générale des collections au Muséum national d'histoire naturelle, est spécialiste des orthoptères (les cigales) et hémiptères (les punaises).

Il a trouvé un insecte très rare sur les pozzine du plateau du Cuscionu : une espèce de punaise de 6 millimètres, vue seulement pour la troi-

sième fois en 150 ans et pour la première fois en Corse. *"C'est une découverte très importante."*

Dans le futur, elle sera dans les collections du Muséum à Paris, afin de permettre notamment à d'autres scientifiques de comparer leurs spécimens à celui-ci. *"Ce spécimen, en tant qu'objet de collection est vraiment précieux."*



D'autres types de collectes sont réalisés en dehors du piégeage, par des spécialistes de chaque espèce. Le dispositif est complété par de l'expertise. Ici, l'entomologiste est équipé d'un parapluie japonais.



Un sachet peut contenir une centaine d'insectes.



Le milieu a été saturé de pièges. Tous sont référencés et géolocalisés.



Les insectes baignent dans le liquide de conservation, afin que les spécimens soient bien conservés.